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“Sosta Bomob: blocco del parcheggio Tanari” 

Intervengo per la quarta volta sulla questione del parcheggio Tanari perchè da oggi è partito persino 
un presidio di sindacato e lavoratori a difesa del posto di lavoro. Come sapete infatti alcuni 
lavoratori che per molti anni erano stati impiegati in quel parcheggio non sono stati riconfermati. Al 
loro posto ci sono nuovi lavoratori di un'altra cooperativa e questo ha fatto scattare il presidio. 

Ringrazio la quarta commissione che ha raccolto la richiesta di urgenza su questa vicenda e il 10 
febbraio prossimo terremo finalmente questa importante udienza conoscitiva dove attendo di sentire 
la voce di Bomob, il nuovo gestore del servizio che è subentrato a TPER.
Come sapete il Comune di Bologna e questa amministrazione hanno grandissima attenzione sul 
lavoro, lo sentiremo tra poco nella presentazione delle linee di mandato. In particolare molto era 
stato fatto anche nello scorso mandato in merito alla continuità occupazionale negli appalti. 

Pertanto c'è il massimo impegno di tutte le componenti dell'amministrazione che stanno lavorando 
per arrivare alla conclusione di questa vicenda. Ogni strada viene percorsa anche alla luce delle 
tutele che erano state poste in fase di gara proprio a tutela dei lavoratori per garantire la continuità 
occupazionale.

Non voglio entrare in materia di diritto del lavoro, ma confido che ci sia ancora margine per arrivare 
a dare quindi continuità a quei lavoratori che da anni sono stati impiegati nell'ambito del servizio 
sosta. 

Ci vediamo pertanto il 10 febbraio prossimo ed intanto esprimo solidarietà ai lavoratori e alle loro 
famiglie.


